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164 S. Ln., *neuwertig*, Der Taoismus hat seinen Niederschlag nicht nur in der östlichen Philosophie
gefunden; sein Begründer Lao-Tse gehört zu den großen Mystikern der Menschheit. Richard Wilhelm gibt in
seinem weiterhin unverzichtbaren Klassiker aus dem Jahr 1925 einen Überblick über Leben und Lehre des
Lao-Tse, führt durch Textbeispiele aus dem ›Tao-te-king‹, dem wohl meistübersetzten chinesischen Buch, zu
den zentralen Aussagen des Taoismus und untersucht den Einfluß auf und die Auseinandersetzung mit der
»rationalen« Lehre des Konfuzius. Die Wirkung auf die spätere taoistische Literatur wird durch zahlreiche
Textproben faßbar.
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Kurzbeschreibung
Taoism was reflected not only in Eastern philosophy. Its founder, Lao Tzu was one of the great mystics. In
his indispensable 1925 classic, Richard Wilhelm provides an overview of the life and teachings of Lao Tzu
and in using examples of texts from the ‹Tao Te Ching‹, probably the most frequently translated Chinese
book, guides the reader to the pivotal statements of Taoism and studies its influence on and the dispute with
Confucian rationalism. The impact on subsequent Taoist literature is made comprehensible by the numerous
samples of texts provided.
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